



ACTUALITÉS

Exercice de secours dans le tunnel de lave 2007 : une coordination inter-services mise à l'épreuve



par Céline Hardelain 10 octobre 2024 1 min de lecture

Ce vendredi 4 octobre, un exercice d'envergure s'est déroulé dans le tunnel de lave 2007, à La Réunion. L'objectif ? Tester la coordination des services de secours dans le cadre du plan ORSEC pour les interventions en site souterrain. Placés sous la direction de Jean-Paul Normand, sous-préfet de Saint-Pierre, les différents services ont simulé la sécurisation et l'évacuation de deux victimes. Celles-ci avaient chuté après s'être aventurées sans accompagnement professionnel dans le tunnel de lave.

Près de soixante personnels spécialisés ont pris part à l'opération, incluant les unités du Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS), la gendarmerie, l'association Spéléo Secours Français, ainsi que le SAMU, avec le soutien de la police municipale de Saint-Philippe.

Cet exercice avait pour but de tester plusieurs éléments clés : les modes opératoires entre services, la communication entre les secours et les témoins, ainsi que les manœuvres de brancardage sur un terrain accidenté. Les secouristes ont ainsi mis en pratique leurs compétences pour évacuer les deux victimes fictives, en situation complexe, illustrant l'importance de la coordination entre les différentes entités présentes.

